

Guide de l'utilisateur

La réservation des repas et le paiement en ligne

Etape 1 : Se connecter à la plateforme de réservation

<http://www.lyc-senghor-magnanville.ac-versailles.fr/>

The screenshot shows the school's website homepage. On the left, there is a 'Sites' menu with various links. In the center, there is a section for 'À la une' (Featured) with a 'Réservation des repas/ procédure' link highlighted by an orange callout box. The callout box contains the text 'Accéder à la plateforme depuis ce lien' and an arrow pointing to the link. Other sections include 'Inscriptions des élèves aux épreuves de certification de langues', 'Conseils de classe du 1er trimestre', 'Journée mondiale de lutte contre le SIDA "Café sympa"', 'Projection "Divines"', and 'Prix littéraire 2016 de l'honneur'.

Etape 2 : La plateforme Turbo self.

The screenshot shows the Turbo Self platform interface. On the left, there is a dark navigation menu with the following items: ACCUEIL (Home), SITUATION DE MES COMPTES (Account Status), RÉSERVER MON REPAS (Reserve My Meal), and NOUS CONTACTER (Contact Us). On the right, there are three orange callout boxes with arrows pointing to the corresponding menu items: 'Historique des opérations' (Operation History) points to 'SITUATION DE MES COMPTES', 'Télépaiement' (Online Payment) points to 'RÉSERVER MON REPAS', and 'Réservation/Annulation' (Reservation/Cancellation) points to 'RÉSERVER MON REPAS'. A large orange callout box at the top right states: 'Un lien vers chacune des fonctionnalités est en permanence affiché sur le côté de l'écran' (A link to each of the functionalities is permanently displayed on the side of the screen). Below the navigation menu, there is a table with columns 'Date' and 'Détail', and a '€' symbol on the right. The table contains several rows of data, including dates like 1/12/2016, 9/11/2016, 8/11/2016, 5/11/2016, and 2/11/2016, and the word 'Self' in the 'Détail' column.

Les menus sont consultables sur le site du lycée

Télépaiement

Indiquez le nombre de repas que vous souhaitez acheter

SITUATION
DE MES COMPTES (SELF)

Solde

Le prix d'un déjeuner est actuellement de
Le nombre de repas que vous pouvez acheter est limité entre 10 et 100.

Nombre de repas

Montant à payer
0,00 € **PROCÉDER AU PAIEMENT**

Accéder au paiement

Payline

Votre paiement bénéficie de la norme de sécurité **VERIFIED by VISA MasterCard SecureCode**.
En fonction de votre carte, vous pouvez être redirigé vers votre banque pour vous authentifier.

Vous êtes sur un serveur de paiement sécurisé par SSL.
Vous pouvez payer en toute sérénité.

N° de commande

Total à payer
EUR

Bénéficiaire
1153 - Lycée Léopold Sédar Senghor
Adresse
PL Pierre Berégovoy
58200 Magnanville

Veuillez renseigner vos données de paiement

VISA MasterCard

Numéro de carte
Date de fin de validité
Cryptogramme visuel

Mois Année

JE VALIDE mon paiement

[J'annule mon paiement](#)

Paiement sécurisé par **Payline**

Entrez vos coordonnées bancaires puis validez votre paiement.

Vous êtes redirigés vers la plateforme de paiement sécurisé.

Après votre paiement, apparaît un ticket de paiement que vous pouvez imprimer ou télécharger au format PDF . Ce ticket constitue votre preuve de paiement . Il peut être nécessaire de la conserver

Réserver un repas

RÉSERVER MON REPAS

Sélectionnez la ou les dates auxquelles vous souhaitez réserver un repas. Si votre solde est insuffisant, vous pouvez le recharger dans la page "Recharger mon solde".

Cliquez sur le bouton

- en vert : repas réservé
- en gris : repas non réservé

Solde restant

Solde estimé au 16/12/2016 :

Date	Je réserve	réserve
LUNDI 05 DÉC.	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
MARDI 06 DÉC.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
MERCREDI 07 DÉC.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
JEUDI 08 DÉC.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
VENDREDI 09 DÉC.	<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>

Attention : vous ne pourrez pas réserver de repas si votre solde n'est pas suffisant

ATTENTION

A 9 h 30 chaque jour seront débités les repas réservés pour le midi. Tout repas non annulé à cette heure sera automatiquement débité qu'il soit ou non confirmé

La réservation est OBLIGATOIRE pour accéder au service de restauration

LA RÉSERVATION EN LIGNE

La réservation de repas est possible :

- Depuis son ordinateur familial
- Depuis un SMARTPHONE Android



Règles de fonctionnement

1. Il faudra toujours veiller à avoir assez de solde sur le compte (télépaiement ou chèque 48 h à l'avance) .
2. Les menus seront portés à la connaissance des usagers et mis en ligne dès qu'ils sont connus. (sous réserve de modifications dues à l'approvisionnement des denrées).
3. La réservation pourra avoir lieu 3 semaines à l'avance.
4. La réservation des repas est **impérative**. Les usagers ne pourront pas déjeuner, s'ils n'ont pas réservé.
5. La réservation ou l'annulation des repas est prise en compte jusqu'à 09h30 pour déjeuner **le jour même**.
6. **Tout repas réservé est dû**, sauf les cas où l'absence de l'utilisateur serait du fait du fonctionnement de l'Etablissement.
7. En cas d'oubli de la carte de demi pension , il sera possible d'obtenir un ticket repas aux bornes (sous réserve que le repas soit réservé).
8. Seuls la carte de cantine ou le ticket repas obtenu à la borne sont validés pour un passage au self.
9. Les présentes règles s'appliquent à l'ensemble des usagers.